

Weilheim-Schongau/Bad Tölz-Wolfratshausen

Kreise starten Bildungsportal

[20.07.2016] Ein gemeinsames Bildungsportal haben die Landkreise Weilheim-Schongau und Bad Tölz-Wolfratshausen gestartet.

Das Bildungsportal Oberland haben jetzt die beiden Landkreise Weilheim-Schongau und Bad Tölz-Wolfratshausen gestartet. Laut dem Landratsamt Weilheim-Schongau werden auf dem Portal künftig die Bildungsangebote der beiden bayerischen Landkreise präsentiert. In übersichtlicher Anordnung und Struktur soll es beispielsweise Informationen zum Veranstalter oder Anbieter, zum Ort der Veranstaltung oder zu den Gebühren und Anmeldemodalitäten bieten. Träger des Portals sind die beiden Landkreise in ihrer Funktion als Bildungsregion beziehungsweise Bildungsstandort. Zum Starttermin waren laut der Meldung bereits über 80 Anbieter gelistet. Das Angebot richtet sich an Berufstätige, Existenzgründer, Wiedereinsteiger, Betriebe, Schüler, Jugendliche, Familien, Eltern oder Senioren.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Weilheim-Schongau, Kreis Bad Tölz-Wolfratshausen